



La vigie

Si tu ne veux pas casquer...

Dans un centre scolaire du bas du canton de Neuchâtel, la direction s'inquiète du fait de ne plus pouvoir commander de masques pour protéger ses enseignant·es: sous peu, les maitresses et les maitres qui y travaillent

devront mettre de leur poche pour être protégé·es et obtenir l'accessoire indispensable à leur sécurité sanitaire. On se questionne sur l'équité qui devrait prévaloir dans le canton, pourtant garant des mises en place standardisées, sachant que dans un autre centre scolaire, situé à moins de 10 kilomètres du premier, des masques en tissus ont été distribués à chaque enseignant·e, balayant du même coup la culpabilité écologique qui étreint parfois les enseignant·es.

Moralité: si tu ne veux pas casquer, t'as intérêt à postuler au bon endroit!